



An der Fakultät Agrarwissenschaften ist zum frühestmöglichen Zeitpunkt die

Professur (W3) für Gartenbausystemtechnik

im Institut für Agrartechnik erstmalig zu besetzen.

Die Stelleninhaberin / der Stelleninhaber (m/w/d) soll das Fachgebiet in Forschung und Lehre vollumfänglich vertreten. Die Schwerpunkte der Forschung der Professur liegen in der inter- und transdisziplinären Entwicklung klimaangepasster und standortgerechter Verfahren für innovative Hortikultur- und Pflanzenproduktionssysteme. Im Fokus stehen digitalisierte und automatisierte Lösungen sowie Ansätze für autonom agierende Systeme. Die Bereitschaft zu intensiven Kooperationen mit den Professuren der Agrartechnik, des Pflanzenbaus- und der Gartenbauwissenschaften, weiteren Instituten und Einrichtungen der Universität Hohenheim sowie im nationalen und internationalen Raum, wird vorausgesetzt. Gesucht wird eine Persönlichkeit, die durch international sichtbare Forschung und hochrangige, einschlägige Publikationen ausgewiesen ist sowie die Fähigkeit zur Einwerbung von Drittmitteln nachweisen kann.

Die Schwerpunkte der Lehre liegen im Bachelorstudiengang Agrarwissenschaften, speziell der Studienrichtung Gartenbauwissenschaften, den Profilen Agrartechnik und Digital Agriculture sowie im Master Agrarwissenschaften, insbesondere in der Fachrichtung Agrartechnik, und in den internationalen Masterstudiengängen. Die zukünftige Stelleninhaberin/der zukünftige Stelleninhaber ist in der Lage, Lehrveranstaltungen in deutscher und englischer Sprache anzubieten.

Die Ausstattung der Professur bietet für eine W3-Erstberufung attraktive Bedingungen. Habilitation oder gleichwertige wissenschaftliche Leistungen sowie pädagogische Eignung werden vorausgesetzt.

Die ausgeschriebene Stelle steht unbefristet zur Verfügung. Bei der ersten Berufung in ein Professorenamt behält sich die Universität die Einstellung auf Probe vor. Schwerbehinderte werden bei gleicher Qualifikation bevorzugt eingestellt.

Die Universität Hohenheim strebt eine Erhöhung des Anteils von Frauen in Forschung und Lehre an. Sie fordert daher Wissenschaftlerinnen nachdrücklich zur Bewerbung auf.

Bitte fügen Sie Ihrer Bewerbung folgende Unterlagen bei:

Darstellung Ihrer Forschungsinteressen, Lebenslauf, Kopien von akademischen Zeugnissen und Urkunden, Publikationsliste, Liste der Drittmittelprojekte, Verzeichnis der Lehrveranstaltungen, Übersicht über Lehrevaluationen sowie drei besonders relevante wissenschaftliche Publikationen.

Die Universität Hohenheim nimmt Ihre elektronische Bewerbung bis zum 26. Juni 2025 über das Berufungsportal (<https://www.uni-hohenheim.de/berufungsportal>) entgegen. Für Rückfragen steht Ihnen Herr Prof. Dr. Ralf Vögele (Ralf.Voegele@uni-hohenheim.de) gerne zur Verfügung.



The Faculty of Agricultural Sciences invites applications for the position of a

Full Professor (W3) of Horticultural Systems Engineering

at the Institute of Agricultural Engineering to be filled as soon as possible.

The successful candidate (m/f/d) should represent the entire breadth of the subject area in research and teaching. The professor's research is to focus on the inter- and transdisciplinary development of climate-adapted and site-appropriate processes for innovative horticultural and crop production systems. The concentration is on digitalized and automated solutions as well as approaches for autonomous systems. The successful candidate must cooperate intensively with University of Hohenheim's professorships of agricultural engineering, crop production, and horticulture sciences, with other institutes and facilities at the University of Hohenheim as well as with national and international research institutions. We are seeking an individual with a demonstrated history of internationally recognized research and a record of high-ranking, relevant publications in the field, as well as the capacity to acquire third-party funding.

The focus of teaching is on the B.Sc. degree program in agricultural sciences in the specializations horticulture, agricultural engineering, and digital agriculture; on the M.Sc. degree program agricultural sciences, particularly in the agricultural engineering major; and on the international M.Sc. programs. The candidate should be able to teach both in German and in English.

The position offers attractive conditions for first-time full professor appointees. Prerequisites for applicants are habilitation or an equivalent research and teaching record which may have been established during a Junior or Assistant Professorship.

The advertised position is tenured. If appointed as full professor for the first time, the University of Hohenheim reserves its right to probationary employment. With equal qualifications, preference will be given to candidates with disabilities.

The University of Hohenheim seeks to increase the proportion of women in research and teaching and therefore strongly encourages female scientists to apply.

Please attach the following documents to your application:

a cover letter, a statement of your future research interests, a curriculum vitae, transcripts of records and degree certificates, a list of publications, a list of third-party funded projects, a teaching record, information on teaching evaluations as well as three key publications.

Please apply online at <https://www.uni-hohenheim.de/en/prof-appt-portal> by June 26, 2025. Questions regarding the position may be directed to Prof. Dr. Ralf Vögele (Ralf.Voegele@uni-hohenheim.de).